



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# JUSTICIA

Síntesis informativa

Fecha:

24/12/2021

Sección:

CDMX

Página:

8



## CUAUHTÉMOC, IZTAPALAPA Y GAM

# Concentran casi 40 por ciento de delitos en CDMX

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

FIN DE  
AÑO

**CIUDAD DE MÉXICO.**— La Cuauhtémoc, Iztapalapa y Gustavo A. Madero, son históricamente conocidas como alcaldías conflictivas por su alto índice delictivo, lo cual no cambia en 2021 ya que en comparación con otras demarcaciones, en cada mes, de acuerdo con los informes de la Fiscalía General de Justicia local (FGJCM) concentraron hasta el 40% de los delitos ocurridos en la capital.

Dicha tendencia, por la información más reciente de noviembre, se tradujo que de un total de 18 mil 973 delitos en la CDMX, 7 mil 697 ocurrieron en las tres demarcaciones: 2 mil 970 en la Cuauhtémoc, gobernada por Sandra Cuevas; 2 mil 670 en Iztapalapa, con Clara Brugada; y 2 mil 57 en la GAM, con Francisco Chíguil, que juntos suman hasta 7 mil 697 delitos.

Mientras que en 2021, la Cuauhtémoc acumuló hasta noviembre 30 mil 505 delitos, Iztapalapa 30 mil 207 y la GAM, 21 mil 373. Algunas medidas que han tomado las autoridades es la instalación de Gabinetes de Seguridad.

○  
Aumentan robos a casa habitación, de auto y a pasajeros de transporte público

## Reinaugura Ernestina Godoy la Coordinación Territorial GAM-5

**NOEL F. ALVARADO**

La Fiscal General de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy Ramos, hizo un llamado al personal de la institución a su cargo, para continuar las buenas acciones y buscar siempre cambiar la percepción de la ciudadanía que se acerca en busca de justicia, así como para generarle confianza.

Aunado a lo anterior, la abogada de la ciudad expresó que tener instalaciones limpias, seguras y en excelentes condiciones, contribuye a brindar un mejor servicio a la gente que acude a la FGJCDMX y permite, a quienes laboran en ella, realizar mejores trabajos de investigación.

Como parte de esas acciones a favor de la ciudadanía y de quienes trabajan en la FGJCDMX, la titular encabezó la reaper-

tura de la Coordinación Territorial GAM-5, ubicada en la colonia San Juan de Aragón VII sección.

Tras cortar el listón inaugural, en presencia de las y los servidores públicos adscritos a esa representación social, Godoy Ramos dijo que el trabajo de investigación que se hace en la Fiscalía es muy relevante para la Ciudad de México; por ello, pidió cuidar las instalaciones y no dejar de trabajar en pro de ciudadanía y continuar con los buenos resultados obtenidos.

Señaló que "vamos a trabajar en todo lo que esté a nuestro alcance para buscar y hacer todas las diligencias que podamos para poder dar justicia, abrir las puertas de la justicia y llegar a los tribunales con historias sólidas, carpetas robustas, que permitan a los jueces dar sanciones ejemplares".



**La abogada** de la CDMX, Ernestina Godoy, encabezó la reapertura de la Coordinación Territorial GAM-5, en San Juan de Aragón VII sección  
/CORTESÍA FGJCDMX

Tras un recorrido a cargo del titular de la Unidad de Implementación, Daniel Emiliano Rosales Morales, quien explicó las remodelaciones efectuadas, la Fiscal agradeció al alcalde el apoyo que ha brindado a la institución y su disposición para continuar la ayuda en situaciones que se requiera.

## Dejan libre a El Chato Venegas y cómplices

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** En forma inexplicable, un juez de control dejó en libertad a Julio César "N", El Chato Venegas y a 13 de sus lugartenientes detenidos en octubre de 2020, cuando a bordo de varias camionetas que transitaban en convoy extorsionaban a operadores de transporte público sobre la avenida Tláhuac hasta la alcaldía Xochimilco.

Pese a que existían videos e imágenes de cámaras del Centros de Comando y Control (C-2) que captaron el momento en



Ya está en la calle

el que el peligroso delincuente y sus cómplices circulaban en 10 camionetas y varias motocicletas, intimidando a los operadores de microbuses, el impartidor de justicia no tomó en cuenta estas

pruebas.

El Chato Venegas fue identificado como operador de Carlos Alejandro Mendoza Sandoval, El Cindy, quien a su vez es pareja sentimental de Diana Karen Pérez Ramírez, hija de Felipe de Jesús, El Ojos, líder fundador del Cártel de Tláhuac que fue abatido por la Marina en 2017.

El Chato Venegas fue señalado como dueño de las camionetas y motocicletas que circulaban en caravana por calles de la alcaldía de Tláhuac, además se decía aliado del Cártel Jalisco Nueva Generación.

Durante el operativo para su captura, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana les decomisaron camionetas de lujo, armas de fuego y drogas, pero ni todo eso sirvió para que los dejaran presos.

### TERROR



Se espera que con la liberación del delincuente y sus cómplices la ola de terror hacia los microbuseros se recrudezca